

## Kapolres Sukabumi Berikan Bantuan Sembako kepada Korban Bencana Tanah Longsor di Desa Cikadu Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Dec 7, 2024 - 15:35



*Kapolres Sukabumi Berikan Bantuan Sembako kepada Korban Bencana Tanah Longsor di Desa Cikadu Palabuhanratu*

SUKABUMI – Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, memberikan bantuan paket sembako kepada warga terdampak bencana alam pergeseran tanah yang

mengakibatkan longsor di Kampung Gempol, Desa Cikadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Sabtu (7/12/2024).

Bantuan tersebut diserahkan langsung di Posko Bencana yang didirikan untuk membantu masyarakat terdampak. Dalam kegiatan ini, Kapolres didampingi oleh para pejabat utama Polres Sukabumi, Kepala Desa Cikadu, Danramil setempat, serta sejumlah aparat terkait lainnya.

Kapolres Sukabumi menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Polres Sukabumi kepada masyarakat yang mengalami musibah. Ia berharap bantuan ini dapat meringankan beban warga yang terdampak bencana.

"Kami hadir di sini untuk membantu saudara-saudara kita yang terkena musibah. Semoga bantuan ini bermanfaat dan dapat sedikit meringankan beban mereka," ujar Kapolres Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Dr. Samian juga memberikan motivasi kepada warga agar tetap tabah dan waspada terhadap potensi bencana di masa mendatang. Ia mengingatkan pentingnya menjaga lingkungan sekitar serta meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi darurat.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengapresiasi kepedulian Polres Sukabumi yang hadir langsung memberikan bantuan dan perhatian kepada warga.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polres Sukabumi yang sudah membantu kami di tengah kesulitan ini. Semoga bantuan ini memberikan manfaat," ungkap salah seorang warga.

Bencana tanah longsor yang terjadi di Desa Cikadu ini mengakibatkan beberapa rumah rusak dan memaksa warga mengungsi ke tempat yang lebih aman. Polres Sukabumi bersama instansi terkait terus berkoordinasi untuk memastikan situasi di lokasi bencana tetap terkendali dan bantuan kepada masyarakat terdampak dapat tersalurkan dengan baik.